

L'association "Gardons la Forme" présentait ce samedi son gala de GRS/Zumba kids, il s'agissait donc de leurs plus jeunes adhérentes. On ne connaît pas assez cette belle association, dont la présidente est Marie-Christine Reynaerts, les enfants étaient nombreux sur scène, les parents nombreux dans la salle et le spectacle de qualité. De belles chorégraphies, alternant zumba et GRS, des passages avec massues, cerceaux, ballons, de la grâce et du savoir-faire.

Derrière une telle démonstration, il y a forcément un travail énorme des adultes à qui il faut rendre hommage. Bravo !

Avec les adjoints au Maire Alexandre Huet et Hinde Magada (au four et au moulin, car ils préparaient en même temps les feux de la St Jean !), avec Christiane Defaux aussi, nous avons répondu ensuite à l'invitation de Florence Court, organisatrice du repas des voisins de la rue Léon Blum. C'est une des plus anciennes fêtes des voisins de Tomblaine dans ce petit quartier. Très, très sympa.

Puis nous sommes allés rue Jean Villar avec les adjoints au Maire Denise Gundelwein et Jean-Claude Dumas, pour une autre fête des voisins à l'initiative de Virginie Pillois, chaque année depuis la création de ce nouveau quartier (Marenchêne). Nouveau quartier peut-être, mais déjà quartier sympa, les gens se connaissent et sont solidaires, la fête des voisins n'y est pas étrangère.

Et puis, la journée s'est terminée très tard avec les traditionnels feux de la St Jean. Avec Jérôme Anthony, nous ne nous sommes pas trompés, car son concert est de grande qualité, avec une belle formation de musiciens, il a fait le choix de revisiter des tubes des années 70 devenus de grands standards, mais dans une version orchestrée très "swing". Ça fonctionne et ça plaît énormément.

Mais Jérôme Anthony est aussi un véritable artiste populaire, dans le sens noble du terme, il plaît aux gens et il aime les gens. C'est ça le vrai talent.

Il a commencé son concert en confiant avec émotion qu'il avait grandi à Tomblaine et que sa grand-mère y habitait toujours.

L'animateur de RTL9, TF1, France2, Disney Chanel, M6 et W9 (excusez du peu !) est si proche des gens, qu'à un moment donné, il descend carrément de scène pour chanter au milieu de la foule !

Quelques surprises avaient été concoctées avant Jérôme Anthony : K and Move, des jeunes de Tomblaine en danses chorégraphiées de hip-hop. Eh oui, il y a du talent à Tomblaine ! C'est Karima Khiri qui les coache toute l'année et parmi ces jeunes, on retrouve Wallis Khiri (champion de France de gymnastique, il y a 15 jours).

Autre surprise, Tota SDZ, très jeune chanteur de rap, il n'a que 15 ans et déjà du talent, puisqu'il a écrit lui-même la chanson qu'il interprétait "intro". C'était un clin d'œil sympa, puisqu'il est le fils de Jérôme Anthony.

Vous pouvez retrouver le clip de Tota SDZ sur YouTube, il connaît déjà un certain succès avec des dizaines de milliers de vues sur les réseaux sociaux, 4 vidéos, 3 clips et un medley.

Et juste avant Jérôme Anthony, autre ami de Tomblaine : Laureen, dont on connaît la belle

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 23 juin 2019 09:06

carrière dans la chanson, nous faisait la surprise de nous présenter trois de ses derniers titres, accompagné de son fils Tarik. Le public les avait connus tous les deux, le père et le fils, dans l'émission Pékin-Express.

Après Jérôme Anthony, le feu de la St Jean, célébrant l'été retrouvé s'est embrasé dans la douce nuit tomblainoise...



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 23 juin 2019 09:06



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 23 juin 2019 09:06



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 23 juin 2019 09:06



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 23 juin 2019 09:06

